

Jean Prévost, nouveau Président et Directeur Général de BCA Expertise



BCA Expertise, leader français de l'expertise en automobile annonce la nomination de Jean Prévost au poste de Président et Directeur Général le 7 juin 2017. Il succède à Serge Brousseau, à la tête de BCA Expertise depuis 13 ans.

Serge Brousseau revient à ses « premières amours » en devenant avocat à la Cour de Paris au sein du Cabinet Arnaud Magerand et Delphine Camacho pour se consacrer au contentieux Automobile et Responsabilité Civile.

Jean Prévost qui lui succède est diplômé de l'Ecole des Mines de Paris. Jean Prévost débute sa carrière dans l'automobile chez Renault dans des fonctions d'ingénierie puis commerciale et marketing. Il passe ensuite quatre années dans le conseil en stratégie d'entreprise chez Mars & Co où il travaille à la fois dans l'industrie et les services, et notamment l'assurance. Il passe ensuite 18 ans chez AXA, où il a exercé des fonctions de direction dans des domaines variés : projets, process, ventes, ressources humaines et management notamment en gestion des sinistres.

Dans un marché de l'expertise en automobile en pleine mutation sur lequel il aura à cœur de travailler avec toute la profession, le défi de Jean Prévost sera de conforter BCA Expertise dans sa position de leader tout en assurant sa transformation, avec notamment la réorganisation de l'entreprise dès cet automne et la conduite du plan 2025 qui a pour objectifs la qualité de service pour les clients, le développement de l'activité BCA Expertise, la maîtrise du prix de revient et le bien-être au travail

Pour Jean Prévost, l'expérience client au moment du sinistre automobile est un moment clé pour la fidélisation de celui-ci par rapport à son assureur. En capitalisant sur le professionnalisme reconnu des experts et de l'ensemble des salariés de BCA Expertise, il fera donc de la satisfaction client, à laquelle il attache une grande importance, sa priorité.

Suite à ses prises de fonctions Jean Prévost a déclaré : *« Je considère que c'est une chance qui m'est donné d'écrire une nouvelle page de cette très belle entreprise qu'est BCA Expertise dans un environnement marqué par de nombreuses transformations. Mon challenge pour ces 5 prochaines années est d'avoir des clients satisfaits et toujours plus nombreux, de transformer l'entreprise en recrutant de nouveaux talents et en favorisant l'épanouissement des salariés. Nous sommes aux prémices des mutations de l'éco-système automobile (experts, constructeurs, réparateurs, assureurs..) et BCA expertise, au cœur de ce système, aura tous les moyens pour s'adapter, servir nos clients et apporter notre contribution sociale et citoyenne ».*

A propos de BCA Expertise

BCA Expertise est une société dont la vocation première est la réalisation d'expertises automobiles sur l'ensemble du territoire français et en outre-mer pour tous les véhicules roulants : les automobiles, les véhicules utilitaires, les poids lourds, les autocars et autobus, les matériels agricoles, les deux-roues, les engins de travaux publics et les véhicules de collection. Fort de ses 60 années d'expérience, BCA Expertise est le Leader de la profession. 1200 Hommes et Femmes (dont 600 experts en automobile agréés et 300 conseillers clients) répartis sur le territoire national sont au service des clients.

<http://www.bca.fr/>